

- Le Canada et l'Argentine ont surtout collaboré à des projets dans les domaines du cinéma, de la télévision et de l'édition. En 1988, ils ont signé un accord sur la coproduction de films et d'émissions de télévision. Deux longs métrages et une série télévisée ont été produits depuis.
- Les relations bilatérales ont été revitalisées et renforcées par plusieurs visites de haut niveau. Le président de l'Argentine, M. Menem, a effectué une visite officielle au Canada en 1994. C'était la première visite au Canada d'un président argentin depuis 1961. En janvier 1995, le premier ministre Chrétien a fait la première visite officielle d'un premier ministre du Canada en Argentine.
- Lors de sa visite en Argentine en 1995, le premier ministre du Canada a convenu avec le président de l'Argentine de lancer deux séries de consultations annuelles. Depuis, deux séries de consultations politico-économiques et trois séances de consultation sur la sécurité internationale ont eu lieu.
- En 1995 et 1996, plusieurs ministres canadiens ont effectué une visite en Argentine. Le ministre de la Citoyenneté et de l'Immigration a représenté le Canada à la cérémonie d'entrée en fonction du président de l'Argentine en juillet 1995. Le ministre des Affaires étrangères a effectué une visite officielle en Argentine en mai 1996. En novembre 1996, le ministre de l'Environnement a dirigé une délégation commerciale en Argentine où il a signé un protocole d'entente sur la coopération environnementale. Plus récemment, les ministres fédéraux du Revenu national, du Patrimoine canadien, de l'Agriculture et de l'Agroalimentaire ainsi que du Commerce international et le secrétaire d'État (Amérique latine et Afrique) se sont, eux aussi, rendus en Argentine.
- Le ministre de l'Économie de l'Argentine a visité le Canada en juillet 1996, et le secrétaire à l'Industrie, au Commerce et aux Mines y a été accueilli en juin 1997.

Commerce et investissement

- Le commerce entre l'Argentine et le Canada s'est sensiblement accru au cours des dernières années. Entre 1992 et 1996, les échanges commerciaux bilatéraux ont monté en flèche, passant de 226 millions de dollars à près de 400 millions. Depuis 1992, les exportations canadiennes ont presque triplé. Les chiffres pour les huit premiers mois de 1997 révèlent que les exportations canadiennes en Argentine ont atteint quelque 250 millions de dollars, soit un accroissement de 100 p. 100 par rapport à la même période en 1996.